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Question Karim-Frédéric Marti et Bernard Matthey 
 
Raffinerie de Cressier: à quand une réponse? 

Le Conseil d'Etat nous a dit qu'il ne disposait pas de données concernant les émissions de gaz à 
effet de serre de la raffinerie de Cressier parce que sa direction attendait un feu vert de ses 
supérieurs. 

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire s'il entend obtenir ces données et dans quels délais? 


